

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Moulins, le 17/02/2021

Départ de Marie-Françoise Lecaillon, préfète de l'Allier

Marie-Françoise Lecaillon, préfète de l'Allier, est nommée préfète du département du Gard à compter du 8 mars, après un peu plus de 3 années passées dans le département.

Elle sera remplacée, à cette même date, par Jean-Francis Treffel, actuellement préfet de la Mayenne.

Cette décision a été prise en conseil des ministres le mercredi 17 février 2021.

Contact presse Bureau de la communication interministérielle

Tél: 04 70 48 33 10 ou 04 70 48 30 36 Mél: pref-communication@allier.gouv.fr

www.allier.gouv.fr @Prefet03